

## **TEMA: ACEPTAR LA VOLUNTAD DE DIOS.**

### **INTRODUCCIÓN:**

En este estudio veremos que debemos de aceptar la voluntad de Dios, sea la que sea, aunque a nosotros no nos parezca, debemos de estar dispuesto a aceptar su voluntad.

Muchos personajes de la Biblia aceptaron la voluntad de Dios, aunque esta fuera muy difícil para ellos, ellos tuvieron dispuesto a aceptarla, aunque perdieron su vida.

Debemos de tener estas mismas convicciones que estos personajes tuvieron aun en momento muy difíciles en su vida.

Nunca rechazaron la voluntad de Dios

No pensaron nunca en dejar a Dios.

Más bien esto les dio más fuerza para continuar adelante y así obtener su premio.

### **ALGUNOS EJEMPLOS DE QUIENES ACEPTARON LA VOLUNTAD DE DIOS:**

Abraham acepto la voluntad de Dios al salir de su tierra y dejar a sus parientes para ir a una tierra desconocida.

Genesis.12:1-4. Y el SEÑOR dijo a Abram: «Vete de tu tierra, De entre tus parientes Y de la casa de tu padre, A la tierra que Yo te mostraré.

V.2. Haré de ti una nación grande, Y te bendeciré, Engrandeceré tu nombre, Y serás bendición.

V.3. Bendeciré a los que te bendigan, Y al que te maldiga, maldeciré. En ti serán benditas todas las familias de la tierra».

V.4. Entonces Abram se fue tal como el SEÑOR le había dicho, y Lot se fue con él. Abram tenía 75 años cuando salió de Harán.

Abraham acepto la voluntad de Dios, Él no rehusó obedecer la voluntad de Dios.

Job es otro personaje que acepto lo que le estaba pasando.

Job.1:21. y dijo: «Desnudo salí del vientre de mi madre Y desnudo volveré allá. El SEÑOR dio y el SEÑOR quitó; Bendito sea el nombre del SEÑOR».

Corrigió a su esposa porque no quería aceptar la situación.

Job.2:10. Pero él le dijo: «Hablas como habla cualquier mujer necia. ¿Aceptaremos el bien de Dios, pero no aceptaremos el mal?». En todo esto Job no pecó con sus labios.

Job acepto la voluntad de Dios, si esa era la voluntad de Dios lo que Él estaba sufriendo Él la aceptaba.

Los jóvenes Sadrac- Mesac- Abed-Nego.

Daniel.3.15-18. »¿Están dispuestos ahora, para que cuando oigan el sonido del cuerno, la flauta, la lira, el arpa, el salterio, la gaita y toda clase de música, se postren y adoren la estatua que he hecho? Porque si no la adoran, inmediatamente serán echados en un horno de fuego ardiente. ¿Y qué dios será el que los libre de mis manos?».

V.16. Sadrac, Mesac y Abed Nego le respondieron al rey Nabucodonosor: «No necesitamos darle una respuesta acerca de este asunto.

V.17. »Ciertamente nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiente. Y de su mano, oh rey, nos librará.

V.18. »Pero si no lo hace, ha de saber, oh rey, que no serviremos a sus dioses ni adoraremos la estatua de oro que ha levantado».

Estos jóvenes estaban dispuestos a morir si esa era la voluntad de Dios.

Pero ellos no iban a adorar otro dios que no fuera Él verdadero Dios que ellos conocían.

Estos jóvenes tenían buenas convicciones, su vida estaba en peligro, pero ellos no obedecieron a Nabucodonosor, aunque este le quitará la vida.

Él Señor Jesucristo es otro ejemplo de quien aceptó la voluntad de su Padre.

Mateo.26:38-39. Entonces les dijo\*: «Mi alma está muy afligida, hasta el punto de la muerte; quedense aquí y velen junto a Mí».

V.39. Y adelantándose un poco, cayó sobre Su rostro, orando y diciendo: «Padre Mío, si es posible, que pase de Mí esta copa; pero no sea como Yo quiero, sino como Tú quieras».

Jesús sabía que venía un momento duro en su vida.

Pero Él oró a su Padre para que no se hiciera su voluntad, sino la voluntad de su Padre.

Él estaba dispuesto a cumplir la voluntad de su Padre y la cumplió.

Pedro y Juan hicieron la voluntad de Dios.

Hechos.4:18-20. Cuando los llamaron, les ordenaron no hablar ni enseñar en el nombre de Jesús.

V.19. Pero Pedro y Juan, les contestaron: «Ustedes mismos juzguen si es justo delante de Dios obedecer a ustedes en vez de obedecer a Dios.

V.20. »Porque nosotros no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído».

A ellos se le dio una orden, pero ellos sabían que esa orden iba en contra de la voluntad de Dios.

Porque estaban dispuestos a hacer la voluntad de Dios.

Los apóstoles también aceptaron la voluntad de Dios no la de los hombres.

Hechos.5:29. Pero Pedro y los apóstoles respondieron: «Debemos obedecer a Dios en vez de obedecer a los hombres.

Ellos obedecieron a Dios ante que, a los hombres.

Por qué esa es la voluntad de Dios obedecer a Él ante que, a los hombres, porque si obedecemos a los hombres, no agradamos a Dios.

Gálatas.1:10. Porque ¿busco ahora el favor de los hombres o el de Dios? ¿O me esfuerzo por agradar a los hombres? Si yo todavía estuviera tratando de agradar a los hombres, no sería siervo de Cristo.

Esteban es otro que aceptó la voluntad de Dios, aunque eso le costó la vida.

Hechos.7:54-60. Al oír esto, se sintieron profundamente ofendidos, y crujían los dientes contra él.

V.55. Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, fijos los ojos en el cielo, vio la gloria de Dios y a Jesús de pie a la diestra de Dios;

V.56. y dijo: «Veo los cielos abiertos, y al Hijo del Hombre de pie a la diestra de Dios».

V.57. Entonces ellos gritaron a gran voz, y tapándose los oídos se lanzaron a una contra él.

V.58. Echándolo fuera de la ciudad, comenzaron a apedrearlo; y los testigos pusieron sus mantos a los pies de un joven llamado Saulo.

V.59. Y mientras lo apedreaban, Esteban invocaba al Señor y decía: «Señor Jesús, recibe mi espíritu».

V.60. Cayendo de rodillas, clamó en alta voz: «Señor, no les tomes en cuenta este pecado». Habiendo dicho esto, durmió.

El apóstol Pablo acepto la voluntad de Dios.

II Corintios.12:7-10. Y dada la extraordinaria grandeza de las revelaciones, por esta razón, para impedir que me enalteciera, me fue dada una espina en la carne, un mensajero de Satanás que me abofetee, para que no me enaltezca.

V.8. Acerca de esto, tres veces he rogado al Señor para que lo quitara de mí.

V.9. Y Él me ha dicho: «Te basta Mi gracia, pues Mi poder se perfecciona en la debilidad». Por tanto, con muchísimo gusto me gloriaré más bien en mis debilidades, para que el poder de Cristo more en mí.

V.10. Por eso me complazco en las debilidades, en insultos, en privaciones, en persecuciones y en angustias por amor a Cristo, porque cuando soy débil, entonces soy fuerte.

Pablo había orado tres veces para que Dios le quitará el aguijón, pero Dios le dijo que no y Pablo acepto la voluntad de Dios de buena gana.

Pero lamentablemente muchas veces nosotros estamos enfermos y no aceptamos esta situación, sino que comenzamos a reclamarle a Dios por nuestra situación.

Aceptemos la voluntad de Dios cualquiera que esta sea.

### **NOSOTROS DEBEMOS ACEPTAR LA VOLUNTAD DE DIOS.**

Muchos no queremos aceptar la disciplina del Señor.

Proverbios.19:20. Escucha el consejo y acepta la corrección, Para que seas sabio el resto de tus días.

Hebreos.12:5-8. Además, han olvidado la exhortación que como a hijos se les dirige: «HIJO MÍO, NO TENGAS EN POCO LA DISCIPLINA DEL SEÑOR, NI TE DESANIMES AL SER REPRENDIDO POR ÉL.

**V.6. PORQUE EL SEÑOR AL QUE AMA, DISCIPLINA, Y AZOTA A TODO EL QUE RECIBE POR HIJO».**

V.7. Es para su corrección que sufren. Dios los trata como a hijos; porque ¿qué hijo hay a quien su padre no discipline?

V.8. Pero si están sin disciplina, de la cual todos han sido hechos participantes, entonces son hijos ilegítimos y no hijos verdaderos.

Aceptemos la disciplina del Señor, no nos pongamos a contender contra Dios, ni a luchar contra Él.

Como el consejo que dio Gamaliel.

Hechos.5:38-39. »Por tanto, en este caso les digo que no tengan nada que ver con estos hombres y déjenlos en paz, porque si este plan o acción es de los hombres, perecerá;

V.39. pero si es de Dios, no podrán destruirlos; no sea que se hallen luchando contra Dios».

Cuidado nos encontramos luchando contra la voluntad de Dios, al no aceptar su voluntad.

Debemos de aceptar la palabra de Dios.

Marcos.4:20. »Y otros son aquellos en que se sembró la semilla en tierra buena; los cuales oyen la palabra, la aceptan y dan fruto, unos a treinta, otros a sesenta y otros a ciento por uno».

Aunque esta nos parezca dura o difícil de cumplir.

Debemos de aceptarla tal y cual es.

Esta palabra no es palabra de hombre sino de Dios y tenemos que aceptarla y cumplirla tal y como Dios lo demanda.

Si queremos aceptar su voluntad y hacerla.

II Tesalonicenses.2:13. Por esto también nosotros sin cesar damos gracias a Dios de que cuando recibieron la palabra de Dios que oyeron de nosotros, la aceptaron no como la palabra de hombres, sino como lo que realmente es, la palabra de Dios, la cual también hace su obra en ustedes los que creen.

Debemos de presentar nuestro cuerpo vivo como sacrificio para Dios.

Romanos.12:1. Por tanto, hermanos, les ruego por las misericordias de Dios que presenten sus cuerpos como sacrificio vivo y santo, aceptable a Dios, que es el culto racional de ustedes.

Esta es la voluntad de Dios que presentemos nuestro cuerpo para su servicio y ser agradable delante de Él.

Dios desea que perdonemos a nuestros hermanos.

Mateo.6:14-15. »Porque si ustedes perdonan a los hombres sus transgresiones, también su Padre celestial les perdonará a ustedes.

V.15. »Pero si no perdonan a los hombres, tampoco su Padre les perdonará a ustedes sus transgresiones.

Pero muchas veces no queremos aceptar la voluntad de Dios de perdonar al hermano.

No queremos aceptar esta voluntad de Dios de perdonar.

Debemos orar por todos los hombres esta es la voluntad de Dios.

I Timoteo.2:3. Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador,

Pero cuando no lo hacemos no estamos aceptando la voluntad de Dios.

La voluntad de Dios es que recompensemos a nuestros padres cuando estén viejo.

I Timoteo.5:4. Pero si alguna viuda tiene hijos o nietos, que aprendan estos primero a mostrar piedad para con su propia familia

y a recompensar a sus padres, porque esto es agradable delante de Dios.

Pero lamentablemente no queremos aceptar la voluntad de Dios de cuidar a nuestros padres cuando son viejos, no los respetamos.

Y no le damos el cuidado que deberíamos de darle.

Debemos de aceptar el despojo de nuestros bienes.

Hebreos.10:34. Porque tuvieron compasión de los prisioneros y aceptaron con gozo el despojo de sus bienes, sabiendo que tienen para ustedes mismos una mejor y más duradera posesión.

Muchos no quieren perder nada por la causa de Cristo.

### **CONCLUSIÓN:**

Muchos personajes de la Biblia aceptaron la voluntad de Dios, aunque fue muy difícil para ellos.

Muchos perdieron su vida por la causa de Cristo.

Otros perdieron sus bienes por la causa de Cristo y aceptaron la voluntad de Dios.

Nosotros debemos de aceptar la voluntad de Dios sea cual sea nuestra situación, debemos de aceptarla ya que es la voluntad de Dios y tenemos que servirle a Él.

Muchos tuvieron en peligro de muerte por la causa de Dios, pero ellos nunca rehusaron hacer la voluntad de Dios.

Imitemos estos ejemplos de convicción y fe para poder aceptar la voluntad de Dios de buena gana y salvar nuestra alma en el día final.

Seamos valiente y enfrentemos con valor y determinación hacer la voluntad de Dios siempre.

**MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ.**

**VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”.**

**ANDEN: 7, CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA.**

**FECHA: 12-7-2003.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**